



Concejo Distrital

BARRANCABERMEJA

Se cumplió elección de dignidades de la Comisión Especial de la Mujer y Equidad de Género

Se cumplió la elección de dignidades dentro de la Comisión Especial para la Equidad de la Mujer del Concejo Distrital, en medio de un proceso democrático, los corporados que integran este espacio eligieron como presidenta a la concejala Kelly Ortiz Calao y vicepresidenta Diana Jiménez.

Desde este espacio se busca fomentar la participación de la mujer, en búsqueda de eliminar cualquier situación de desigualdad y discriminación que se presente en el Distrito.

“Me siento muy privilegiada por este importante reto que Dios me ha puesto y mis compañeros concejales a elegirme como presidente de la Comisión de la Mujer y Equidad de Género, mi compromiso fundamental es promover los derechos de la mujer, continuar en la elaboración de propuestas, proyectos que contribuyan a garantizar la realización de los derechos humanos, civiles, políticos, económicos, sociales y culturales de las mujeres”, la corporada Kelly Ortiz Calao, tras su elección.

Mediante el Acuerdo No. 031 de 2022 se creó la Comisión Especial de la Equidad de la Mujer en el Concejo Distrital de Barrancabermeja, adoptando la Ley de 1981 de 2019.



#CONCEJO DE LA
GENTE
-2023-